



LR Achleitner: „Fußballbegeisterung hält im Sportland OÖ auch nach der EM und während Olympia an“

„Große Vorfreude auf Bundesliga-Saison mit so vielen Stadtderbys wie noch nie“

Wenige Tage nach der Fußball-Europameisterschaft in unserem Nachbarland und gleichzeitig während der Olympischen Spiele in Paris steigt die Vorfreude auf den Start der Bundesliga: Aus oberösterreichischer Sicht ist dieser heuer besonders interessant, denn erstmals in der Geschichte gehen sowohl in der höchsten Männer- wie auch Frauen-Liga zwei Linzer Teams an den Start. „Das rot-weiß-rote Nationalteam hat mit seinen Leistungen bei der Europameisterschaft in Deutschland auch in Oberösterreich eine Welle der Begeisterung ausgelöst – umso mehr freut es mich, dass die Fußballfans auch bei uns auf ihre Kosten kommen. Viele fußballbegeisterte Oberösterreicherinnen und Oberösterreicher haben in den vergangenen Wochen den Stars von internationalen Top-Clubs wie AS Monaco oder Galatasaray Istanbul bei ihren Trainingscamps in Oberösterreichs Top-Hotels auf die Beine geschaut, Selfies gemacht und Autogramme gesammelt. Nun ertönt für vier oberösterreichische Teams bald der Anpfiff zu einer Bundesliga-Saison, die für die Fans viele packende Spiele – darunter auch die mit Spannung erwarteten Lokalderbys – parat hat“, so Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner.

Dass nach Oberösterreichs langjährigem Aushängeschild im Frauenfußball, der Union Kleinmünchen, die seit 2021 mit Blau-Weiß Linz die Kräfte bündelt, nun auch der LASK mit dem Frauenteam in Österreichs höchste Spielklasse aufgestiegen ist, zeugt davon, dass sich der Frauen-Fußball prächtig entwickelt. Auch das Publikumsinteresse wächst. Die Fußballfans dürfen sich also nicht nur bei den Männern, sondern erstmals auch bei den Frauen auf spannende Meisterschaftsduelle in der höchsten Spielklasse des Landes in den beiden

topmodernen Arenen der Landeshauptstadt freuen. Landesrat Achleitner blickt bereits jetzt auch in den Fußballherbst hinein: „Wir sind stolz darauf, dass wir das ÖFB-Nationalteam im Oktober bei den Nations-League-Spielen gegen Kasachstan und Norwegen unter anderem mit Superstar Erling Haaland gleich zweimal in der Raiffeisen Arena begrüßen dürfen. Dem Team von Ralf Rangnick werden – wie zuletzt bei der Europameisterschaft – auch in Linz wieder besondere Sympathien von den Rängen zufliegen.“

Fußball-Highlights in OÖ - Terminausblick:

Admiral Frauen Bundesliga

17.August, 12.45 Uhr: LASK – Union Kleinmünchen/Blau Weiß Linz
(Raiffeisen Arena)

Admiral Bundesliga

14.September, 17.00 Uhr: Blau Weiß Linz – LASK (Hofmann Personal
Stadion)

UEFA Nations League

10.Oktober, 20.45 Uhr: Österreich – Kasachstan (Raiffeisen Arena)

11. Oktober, 20.45 Uhr: Österreich – Norwegen (Raiffeisen Arena)

Rückfragen-Kontakt:

Mag.^a Renate Landa-Herb, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-16085, (+43 664) 600 72 16085, renate.landa-herb@ooe.gv.at